

Ecopetrol e ISA en unión para mitigar el cambio climático
 by [EIDato.co](#) on 23 agosto, 2021 [in](#) [E](#)



El cierre de la adquisición de la participación en ISA establece un punto de referencia en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo Ecopetrol, que entre otras, busca avanzar en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.

Por un total de \$14,2 billones, fue el cierre de la transacción, en la que Ecopetrol adquirió 51,4% de la participación accionaria de ISA

Cabe recordar que el Gobierno Nacional tiene una ambiciosa meta en materia ambiental: reducir en 51% las emisiones de Gases Efecto Invernadero para 2030 y ser un país carbono neutral a 2050.

La cruzada mundial para enfrentar los efectos catastróficos como consecuencia del cambio climático no se detiene, por ello las estrategias, la sociedad civil y los pequeños, medianos y grandes empresarios, continúan en su carrera hacia la transición energética.

Por esta razón, el cierre de la adquisición de la participación en ISA marca un hito en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo Ecopetrol, que busca maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.

Así mismo, es de resaltar que Ecopetrol viene implementando un plan de descarbonización que incluye la actualización permanente del inventario de gases de efecto invernadero, la implementación de un portafolio de reducción de emisiones, la definición de la hoja de ruta para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas y el diseño y ejecución de un portafolio de compensación a través de Soluciones Naturales del Clima.

Una de las apuestas más grandes del Gobierno es la reducción en 51% de las Emisiones de Gases Efecto Invernadero (GEI) para 2030 y ser un país carbono neutral a 2050, un camino que debe ser transitado con aliados estratégicos como el sector privado y de esta manera cumplir con el Acuerdo de París y aportar a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Por lo anterior y con el propósito exclusivo de financiar la adquisición de 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP ("ISA"), equivalentes al 51.4% de las acciones en circulación de esta compañía, el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, autorizó la contratación de un crédito con la banca internacional, por un monto de hasta cuatro mil millones de dólares (US\$ 4,000,000,000), la cual ha sido destacada como una de los de las grandes transacciones entre entidades públicas.

Finalmente, el presidente de la República, Iván Duque Márquez afirmó que: "Con la compra de ISA, Ecopetrol se convertiría en el principal conglomerado de energías de América Latina y el Caribe, y uno de los más grandes del mundo, más aún cuando el tema de descarbonización toma mucha más fuerza".

0
0
0

SIMILAR POSTS

Barranquilla fortalece el segmento de eventos y reuniones con alianzas internacionales

Confianza Industrial aumentó 24,8 puntos en julio del 2021

El Carnaval de Barranquilla cautivó a la Feria de las Flores

Distrito homenajeará a adultos mayores con actividades y obsequios
 by [EIDato.co](#) on 23 agosto, 2021 [in](#) [E](#)



En los Centros de Vida ya cuentan con música, rumbaterapia y sorpresas, entre otras actividades, a propósito de la conmemoración de su día.

Bajo la consigna 'Conviértelos en tu Centro de Vida', la Alcaldía de Barranquilla, a través de la Secretaría de Gestión Social, inició la celebración del Día Nacional del Adulto Mayor con la puesta en marcha de una campaña de sensibilización por redes sociales, en la que se invita a los ciudadanos a valorar, escuchar y respetar a los adultos mayores que hacen parte de sus vidas.

"Ellos son el centro de nuestra vida, los adultos mayores son lo más importante para nosotros. Ellos han dado mucho por esta ciudad, por sus familias. Lo que es Barranquilla hoy es gracias a ellos y se lo debemos a todos ellos. El mensaje es visítalos, escúchalos, respétalos", expresó el secretario de Gestión Social, Santiago Vásquez, a propósito de esta campaña.

Aunque el Día del Adulto Mayor fue este domingo 22 de agosto, el Distrito lo celebrará durante toda la semana. Hasta finalizar el mes, en todos los Centros de Vida se dispondrá de una logística de celebración que se implementará las medidas de bioseguridad, con el propósito de homenajear las canas que adornan a la población adulta. 5.000 adultos mayores, pertenecientes a 24 Centros de Vida Fijos y 50 Centros de Vida al Parque, disfrutarán de rumbaterapia, baile, sorteos y obsequios, indicó el líder del programa Adulto Mayor, Vianet Niebles.

"Todo tiempo pasado fue bueno, pero su presente debe ser mejor, por eso desde hoy y hasta el 31 de agosto estaremos llevando mucha diversión, música, bingo, toda una serie de actividades para que nuestros adultos mayores puedan sentirse honrados, sentir que son importantes para nuestra ciudad, así que desde los programas de Centro de Vida al Parque, Centro de Vida Fijo y Centro Vida Radio vamos a estar llegando", expresó la funcionaria.

La celebración también llegará a Centro de Vida Radio, desde los 1.250 A.M. de Emisoras ABC. Diferentes personalidades del medio artístico, musical y humorístico, se tomarán los micrófonos del programa para homenajear a los oyentes que todas las tardes escuchan el programa.

Los Centros de Vida son una estrategia que posibilita la participación, inclusión y atención integral de la población mayor de 60 años con actividades permanentes que garantizan un envejecimiento activo y saludable desde su contexto, preparándolos para enfrentar los cambios psicológicos, fisiológicos y socioculturales que les permitan sentirse útiles y valorarse en la vida social y familiar.

0
0
0

SIMILAR POSTS

Distrito mantendrá inversión para nueva estación de Policía de El Bosque y el mejoramiento de la infraestructura tecnológica para el Gaula y la Sijín.

La estrategia para la Gente, con fortalecimiento del sector de ciencia, tecnología e innovación en Atlántico

Barranquilla lanza su línea única e incluyente, llegó el 195

Masiva vacunación de jóvenes el fin de semana en Barranquilla que llegó a 1.076.249 dosis aplicadas
 by [EIDato.co](#) on 23 agosto, 2021 [in](#) [E](#)



La Secretaria Distrital de Salud reportó lleno total en los escenarios habilitados para vacunación masiva contra el COVID-19 en Barranquilla.

Después de este fin de semana las cifras reportadas por el Ministerio de Salud arrojan el siguiente balance para Barranquilla: a corte del 22 de agosto se han aplicado en

SEARCH FOR NEWS

ENTRADAS RECIENTES

- Colombia aplicará tercera dosis de vacunas contra covid-19 a cerca de 100 mil personas con casos de inmunosupresión
- **Ecopetrol** e ISA en unión para mitigar el cambio climático
- Distrito homenajeará a adultos mayores con actividades y obsequios
- Masiva vacunación de jóvenes el fin de semana en Barranquilla que llegó a 1.076.249 dosis aplicadas
- Dólar a \$3.867,94, con baja de \$7,01

COMENTARIOS RECIENTES

ARCHIVOS

- agosto 2021
- julio 2021
- junio 2021
- mayo 2021
- abril 2021
- marzo 2021
- febrero 2021
- enero 2021
- diciembre 2020
- noviembre 2020
- octubre 2020
- septiembre 2020
- agosto 2020
- julio 2020
- junio 2020
- mayo 2020
- abril 2020
- marzo 2020
- febrero 2020
- enero 2020
- diciembre 2019
- noviembre 2019
- octubre 2019
- septiembre 2019
- agosto 2019
- julio 2019
- junio 2019
- mayo 2019
- abril 2019
- marzo 2019
- febrero 2019
- enero 2019
- diciembre 2018
- noviembre 2018
- octubre 2018
- septiembre 2018
- agosto 2018
- julio 2018
- junio 2018
- mayo 2018
- abril 2018
- marzo 2018
- febrero 2018
- enero 2018
- diciembre 2017
- noviembre 2017
- octubre 2017
- septiembre 2017
- agosto 2017
- julio 2017
- junio 2017
- mayo 2017
- abril 2017
- marzo 2017

CATEGORÍAS

- Actualidad
- Área Metropolitana
- Área Mterropolitana
- Asuntos Jurídicos
- Ciudad
- Comunidad
- Costa Caribe
- Cultivos
- Deportes
- Economía
- El Dato Político
- Empresas
- Entretenimiento
- Finanzas
- Gobierno
- Indicadores
- Internacional
- Lo que debe saber
- Medio Ambiente
- **Ministerio** Público
- Negocios
- Obras
- Opinión
- Política
- Región
- Región Caribe
- Salud
- Sucesos
- Tecnología
- transporte
- Transportes
- Viajes

META

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org

NOTICIAS POPULARES

EX ALCALDE ALEJANDRO CHAR SERÁ NUEVO MINVIENDA
 10 enero, 2020 7842 views

11 PROCESOS DE RESPONSABILIDAD FISCAL POR 1,3 MILLONES DE DÓLARES A ENTIDADES DE SALUD DE SUCRE POR TRATAMIENTOS SIQUIÁTRICOS INEXISTENTES
 21 mayo, 2017 5746 views

MINISTERIO DE HACIENDA APRUEBA PLAN DE SANEAMIENTO DEL HOSPITAL DE SOLEDAD MATERNO INFANTIL
 19 abril, 2017 5600 views

NOTICIAS RECIENTES

COLOMBIA APLICARÁ TERCERA DOSIS DE VACUNAS CONTRA COVID-19 A CERCA DE 100 MIL PERSONAS CON CASOS DE INMUNOSUPRESIÓN
 1 views

ECOPETROL E ISA EN UNIÓN PARA MITIGAR EL CAMBIO CLIMÁTICO
 1 views

DISTRITO HOMENAJEARÁ A ADULTOS MAYORES CON ACTIVIDADES Y OBSEQUIOS
 1 views

DISTRITO HOMENAJEARÁ A ADULTOS MAYORES CON ACTIVIDADES Y OBSEQUIOS
 1 views

MANTENTE INFORMADO

E-mail address

0
0
0